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Enseignement du flamand : Xavier 
Bertrand écrit au ministre Blanquer 
 
Comme en 2019, les enfants des écoles publiques de Wormhout, Volckerinckhove 
et du RPI de Noordpeene, Buysscheure et Ochtezeele n’ont pas de cours de 
flamand cette année. Le président de la Région, Xavier Bertrand, demande au 
ministre de rétablir cet enseignement. 
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Après le courrier des maires de Wormhout, Volckerinckhove, Noordpeene, Buysscheure et 
Ochtezeele à la rectrice pour exiger le retour des cours de flamand dans les écoles, c’est Xavier 
Bertrand qui a pris la plume. Lui s’adresse directement au ministre de l’Éducation nationale, 
Jean-Michel Blanquer. Il faut dire que l’an passé, son courrier à la rectrice n’avait été suivi 
d’aucun effet. 
Le président de la Région cite le président Macron qui a dit en Bretagne en 2018 : « Les langues 
régionales jouent leur rôle dans l’enracinement qui fait la force des régions. Nous allons 
pérenniser leur enseignement. » « Je souhaite que cette déclaration soit suivie d’effet », lance 
Xavier Bertrand qui explique que la Région « a toujours défendu et continuera de défendre 
l’apprentissage des langues régionales que sont le flamand et le picard et leurs acteurs qui 
manquent malheureusement de reconnaissance institutionnelle et de visibilité. » 
Les Hauts-de-France vont par ailleurs signer le pacte linguistique à Villers-Cotterêts aux côtés 
de l’État pour protéger le français mais aussi les langues régionales. 
 


